



Pressemitteilung
07.12.2016

Ausstellungseröffnung am 11. Januar 2017, 19.00 Uhr, Haus der Architektur

Ausstellung: Preis des deutschen Stahlbaues 2016

Seit 1972 wird der Preis des deutschen Stahlbaues, bei dem die Stahlarchitektur und der Architekt/die Architektin im Fokus stehen, alle zwei Jahre vom bauforumstahl ausgelobt. Erstmals seit 1988 ging der Preis diesmal an einen klassischen Industriebau: Ackermann Architekten (Tragwerksplanung: Ackermann Ingenieure) aus München erhielten ihn für das Serviceteilecenter der Firma Rational in Landsberg am Lech. Die Preisträger überzeugten die Jury unter Vorsitz von Prof. Eckhard Gerber, Dortmund, mit den klar ablesbaren und die Funktionen widerspiegelnden Volumina sowie die aufs Wesentliche reduzierte Stahlkonstruktion und Neuinterpretation von Elementen der klassisch-modernen Industriearchitektur.

„Stahl ist typisch für Industriebauten. Das Serviceteilecenter zeigt eindrucksvoll, wie durch das Zusammenspiel von Architektur und Stahlbau ein Gebäude entsteht, das das Potenzial zum Klassiker hat“, so Dr. Bernhard Hauke, Sprecher der Geschäftsführung von bauforumstahl und Moderator der Jurysitzung.

Neben dem Stahlbaupreis vergab die Jury auch zehn Auszeichnungen sowie den Sonderpreis des Bundesministeriums für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit (BMUB) für nachhaltige Stahlarchitektur. Alle ausgezeichneten Projekte sind nun vom 12. bis 25. Januar 2017 im Haus der Architektur, Waisenhausstraße 4, München, zu sehen. Zur Ausstellungseröffnung am 11. Januar 2017, 19.00 Uhr, begrüßt Günter Meyer, Mitglied des Vorstands der Bayerischen Architektenkammer, u.a. auch den Preisträger Peter Ackermann. Der Eintritt zur Eröffnung und Ausstellung ist frei.

Veranstaltung:	Ausstellungseröffnung: Preis des deutschen Stahlbaues 2016
mit:	Architekt M. Arch. Dipl.-Ing. Günter Meyer, Mitglied des Vorstands der Bayerischen Architektenkammer, München Architekt Dipl.-Ing. Univ. Peter Ackermann, Ackermann Architekten, München Architekt Dipl.-Ing. Torsten Zimmermann, bauforumstahl, Düsseldorf
Datum:	Mittwoch, 11. Januar 2017, 19.00 Uhr
Ausstellung:	12. bis 25. Januar 2017
Öffnungszeiten:	Mo – Do: 9.00 bis 17.00 Uhr, Fr: 9.00 bis 15.00 Uhr
Ort:	Haus der Architektur, Waisenhausstr. 4, 80637 München
Eintritt:	Eintritt frei
Veranstalter:	Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, 80637 München, E-Mail: info@byak.de , www.byak.de
Pressekontakt:	Sabine Picklapp, M.A., Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, 80637 München Tel.: 089-139880-63, Fax: 089-139880-99, E-Mail: picklapp@byak.de www.byak.de